

PRES. JIMENEZ



EL PRESIDENTE ENRIQUE A. JIMENEZ PRESTO AYUDA AL TPU-CIO LOCAL 713, CUANDO ESTE LA NECESITABA CON URGENCIA. EL SR. JIMENEZ SIEMPRE SE HA MOSTRADO ATENTO E INTERESADO EN LOS PROBLEMAS DEL TRABAJADOR.

HOY ESTE GRAN AMIGO SE ENCUENTRA ENFERMO EN EL HOSPITAL.

NOSOTROS, LOS OFICIALES Y LOS MIEMBROS DE LA ORGANIZACION DESEAMOS EXPRESAR POR MEDIO DE ESTA, NUESTROS VOTOS PARA QUE EL PRESIDENTE NO TARDE EN RECOPRAR ENTE- RAMENTE SU SALUD.

Local 713, TPU-CIO.

MISA DE GRACIAS

La Boca, Z. C., 23 de Junio de 1947 — El domingo 27 de Julio de 1947 todos los miembros de los TPU-CIO estarán celebrando el primer aniversario del Local 713. En la tarde a las 7:30 P.M. un Programa Especial será llevado a cabo en el Estadio Olímpico para todos los miembros, sus familias, y amigos.

El orador especial de la tarde será Max Brodsky, Director Regional, quien hará su presentación inicial a todos los miembros del lado Pacifico. Varios artistas locales deleitarán a los concurrentes.

Cristóbal, 23 de Julio — El 22 de Julio marca la fecha cuando el Local 713 TPU-CIO nació. Por esta razón es nuestro deber DAR LAS GRACIAS a Dios.

Cada miembro individual del Cabildo de Cristóbal y de Gatún junto con su familia deben asistir a la MISA DE GRACIAS que será celebrada

COSAS DE LA VIDA

Teodoro M. Nolan
Representante Internacional

Hay en circulación una carta firmada por el Obispo Francis J. McConnell, presidente del "Comité de 100" en que se hace una apelación para ayudar en la lucha contra el terrorismo que existe contra personas de color en el Sur de los Estados Unidos. El 21 de Mayo pasado el jurado de Greenville, Carolina del Sur, dió libertad a 28 Americanos blancos quienes habían matado a un ciudadano de color, a pesar de que ellos confesaron su crimen. El Obispo describe la acción del jurado como una licencia a los ciudadanos blancos para que asesinen los ciudadanos de color.

Se entiende que el "Comité de 100", apadrina la colecta de 1947 de B. 100,000 para el Fondo de Educación y Defensa Legal del a Asociación Nacional para el Adelanto de los Ciudadanos de Color, y consiste de líderes de varios colores, credos y profesiones en todas las secciones de los Estados Unidos.

No es un secreto que la AN ACC ha hecho un trabajo apreciable en la erradicación de esta clase de terrorismo. Es evidente que este grupo, como

la CIO y otros grupos religiosos, políticos y obreros, ha hecho mucho con respecto al establecimiento de la justicia en todos los Estados Unidos. Este apelación debe ser considerada seriamente por las organizaciones e individuos en este país ya que da una oportunidad para asistir en tal lucha mediante cualesquiera contribuciones monetarias que puedan hacer ahora.

En la Zona del Canal hemos sido algo afortunado en que la Ley opera ental manera que impide o suprime cualquier deseo paar linchar a las personas de color. Pero de vez en cuando es evidente que tales deseos salvajes existen en los elemntos blancos aquí. Y vindo más allá encontramos que pensamientos similares existen en las mentes de la gente contra personas de la misma raza pero basados en otros perjuicios.

El Local 713 tiene como su fin principal la eliminación de discriminación en todas las fases de vida en la Zona del Ca-

nal. Pero el Local se da cuenta de que muy poco se puede lograr por el mero establecimiento de reglamentos. Los reglamentos son meramente guías que muestran el camino. De más importancia es el mismo camino, o sea, en este caso, la conducta actual de cada trabajador y capataz en el sitio de trabajo. Así es que el Local, mediante su Comité Educador, difunde su doctrina de relaciones conscientes y cooperación completa e inflexible entre todos los trabajadores del rol de "oro" y de "plata."

Tenemos una invitación para los poderosos de cada lado quienes se burlan de tal idea. A ellos les decimos: venid a los hospitales, los refugios para los locos y los cementerios para ver el proceso igualador de la Naturaleza reduciendo a los ricos y poderosos a un estado humillante de idiotez que inspira lástima, a un estado de inutilidad física y de muerte final. Una manera de pensar sensata por parte de los poseedores de orgullo insoponible y el complejo de superioridad les convencerán, sin duda, de la futilidad de las prácticas de la discriminación.

VISTAS DEL DESFILE DEL DIA DEL TRABAJO



Los letreros cuentan la historia de las injusticias sufridas mientras pasa el desfile por las calles de Balboa Heights.

FELICITACIONES DE ABRAM FLAXER AL LOCAL 713, TPU-CIO

En este gran día de su primer aniversario me es muy grato felicitar cada miembro del Local 713 así como a los oficiales por la magnífica labor que han hecho en la fundación de tan poderosa Unión en tan poco tiempo, la cual les han traído numerosas victorias en Panamá.

Estas victorias deben ser miradas como un pago inicial pa-

ra las mejoras que han de tener en cuanto a un standard de vida mejor, para obtener igualdad de oportunidad y para mejores condiciones de trabajo.

Estos fines más importantes se pueden lograr a punto de trabajo unido y por medio de una Unión fuerte. Para realizar estos objetos les prometo

toda la ayuda y cooperación de la Internacional. Nos sentimos muy orgullosos de su éxito hasta la fecha y estamos seguros de que con sus esfuerzos unidos no tardarán en resolver los problemas graves que confrontan todos los trabajadores de su localidad.

Un saludo sincero de

Abram Flaxer

FELICITACIONES DE ABRAM FLAXER AL DIRECTOR DE ACCION

Me es sumamente placentero felicitarles muy sinceramente con motivo de su primer aniversario de la publicación de su periódico "ACCION". ACCION ha ocupado su puesto entre el crecido número de periódicos obreros. Se necesitan estos órganos obreros para presentar las noticias de una ma-

nera exacta, libre de prejuicios de las personas que ganan su vida por medio del trabajo. Esto no se puede conseguir siempre de la prensa comercial.

La prensa obrera además tiene una gran responsabilidad en estos tiempos críticos de educar a sus miembros y de

mantenerlos unidos con el fin de mejorar sus condiciones. ACCION tiene una labor especial que cumplir. Estoy seguro de que seguirá organizando hasta realizar una Unión más poderosa con miembros instruidos e inteligentes.

Abram Flaxer

PLAN DE 100% DE MIEMBROS.

Todos los trabajadores en todas partes del mundo, saben que deben pertenecer a una Unión Obrera.

Si usted está fuera, afíliese

hoy mismo y ayude al plan del C.I.O.

La Unión es una cosa buena. Todo lo bueno merece un sacrificio, así pues afíliese a nuestro plan de 100% de Organización de miembros.

UN MENSAJE

DEL PRES. ENCARGADO

El mes de Julio es ciertamente un mes de Acción de Gracia para todos los empleados del Canal de Panamá, especialmente para los miembros del Local 713, Trabajadores Públicos Unidos de América, CIO., quienes por sus esfuerzos han obtenido más que un éxito en crear un instrumento de justicia en bien nuestro. Fué en este mes, hace un año, que una pequeña banda de hombres, con esperanzas en sus corazones y fé en sus potencias de cosechar frutos de sus labor, comenzaron a organizar los empleados pisoteados del rol de "plata" de la Zona del Canal, y aumentaron sus relaciones amistosas con los empleados de la República de Panamá.

Hoy día damos gracias Al Todo Poderoso por las frutas que en gran abundancia hemos cosechado y que hemos podido repartir con los increídulos.

UN MENSAJE

COMPAÑEROS:

La Unión de Trabajadores de la Zona del Canal afiliada a la C. I. O. de los Estados Unidos de América seguirá en pie firme eternamente para luchar y mejorar las condiciones de vida del obrero en general. Nuestra Unión cumplió seis meses de lucha continua, con el favor de la Divina Providencia ha logrado varias victorias y obtendrá más victorias después que los miembros la mantengan firme.

Todo empleado de la Zona del Canal como el Army, Navy, Panamá Canal y compañías particulares están en el deber de ser miembro para fortalecer el poderío obrero y que sea respetado como seres humanos, y no tratarnos como hombres inferiores.

Ya es tiempo que el individualismo se acabe para siempre. Lucharemos como hermanos sin tener en cuenta que uno es blanco y el otro es negro. Todos luchamos por la misma causa, de otra manera no adelantaremos.

Su dinero que todo miembro paga no está ni estará perdido. Nuestra Unión tendrá representación en el Congreso de los Estados Unidos de América.

Toda organización a comenzado como la nuestra, todo coje su tiempo, nada es posible de hoy a mañana como piensan muchos, no debemos perder la fé de nuestra Unión ahora ni nunca. Seguiremos compañeros en pie firme. E nesta era de civilización la unificación del obrero en general es inminente.

Nuestros enemigos oprimidos tarde o temprano tendrán que darnos igual oportunidad porque las leyes democráticas lo exigen y el derecho del hombre también.

La Victoria será nuestra en un futuro no lejano. Unión. ACCION compañeros.

SOMOS UNIDOS